
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和７年度の総会・講演会を６月１９日（木）に全商会館にて開催しました。本会が昭和３０年に発足

してから今年７０年目となり、今回の総会・講演会を「創立７０周年記念総会・講演会」といたしました。

お陰様で、例年を倍する人数のご参加を賜り、盛況な総会・講演会となりました。 

１ 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       西澤 宏繁 会長          坂本 雅彦 理事長（東京都教育委員会 教育長） 

 

２ 来賓挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

(公財)産業教育振興中央会   東京都公立高等学校長協会会長    東京都中学校長会会長 

     専務理事       （東京都立稔ヶ丘高等学校長）   （武蔵野市立第二中学校長） 

    岩井 宏 様          加藤 瑞樹 様         佐藤 敏数 様 



３ 議 事 

 西澤会長を議長として議事に入り、事務局から３件の報告、６件の 

議案を提案し、審議の結果、全議案とも原案どおり承認されました。 

承認いただいた令和７年度の役員については、当サイトの「本会の概 

要」のページに役員一覧を掲載しております。また、令和６年度の事 

業報告と決算書、令和７年度の事業計画と予算書は「事業計画・予算 

・事業報告・決算」のページに掲載しております。            安藤 紗季 事務局長 

４ 講話「産業教育の歩み」 

 議事に続いて、創立７０周年を記念し、「産業教育の歩み」と題して、常任理事の長谷克己教育庁都立

学校教育部ものづくり教育推進担当課長の講話がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

                                    長谷 克己 

                                ものづくり教育推進担当課長 

５ 感謝状贈呈・永年会員表彰 

 本会の会員として５０年以上ご支援くださった次の企業６社に感謝状を贈呈しました。 

   株式会社小薬印刷所、三和電気計器株式会社、実教出版株式会社 

   鉄道機器株式会社、東京ガス株式会社、東京書籍株式会社 

 また、本会の会員となって１０年経過した次の企業２社に表彰状を贈呈しました。 

   公益社団法人東京都専修学校各種学校協会、ベストワールド株式会社 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



６ 講演会 

総会終了後、記念講演会を開催しました。京都橘大学教授の 

松原仁先生を講師としてお招きし、「ＡＩによって産業はどう変 

わるか そのために教育はどう変わるべきか」という演題で、 

ご講演いただきました。  

この講演内容は、来年３月上旬発行予定の会誌「東京の産業 

教育」第 6３号にて紹介いたします。 

                              京都橘大学 教授 松原 仁 先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講師の先生への謝辞 金子 昌男 副会長 

                              （株式会社カナック企画 相談役） 

 

 

 


